
 
 
 

                                      
 

   Tangenti a Bibione, audizione in Regione  

            Teso chiede chiarezza sui fondi. Velocità sospetta nell’erogazione 
 
GIAN PIERO DEL GALLO                                                                            GIOVEDÌ 14 OTTOBRE 2010 
 
SAN MICHELE. La Regione ha tentato fino all’ultimo di rimpicciolirsi di fronte all’inchiesta 
sulla mazzetta all’assessore leghista di San Michele al Tagliamento.  
E’ successo ieri davanti alla Commissione regionale turismo. «Dei 738.000 euro richiesti, la giunta 
regionale ne ha concessi 230.00», ha dichiarato Paolo Rosso della direzione turismo.  
Soldi «da destinarsi al Torneo Beach Soccer, il torneo di calcio Berretti Nazionali;  
il torneo di tennis Città di Bibione; ai Campus Estivi della Federazione Italiana Rugby; 
l’iniziativa «Diritto e rovescio allo sport per tutti i bambini».  
Quindi non per altre iniziative locali, perciò su eventuali diverse destinazioni avrebbe dovuto 
vigilare il Comune. Infatti per spiegare meglio alla Commissione Turismo, presieduta da  
Vittorino Cenci della Lega Nord, la genesi dei soldi dati dalla Regione al Comune di San Michele 
per promuovere «Bibione città dello sport», sono stati ascoltati i tecnici di Palazzo Balbi come 
richiesto dal consigliere regionale Moreno Teso.  
A sostegno di tale richiesta hanno giocato un ruolo decisivo le indagini della Magistratura sulla 
tangente che l’assessore leghista David Codognotto avrebbe incassato e che ha portato allo 
scioglimento del Consiglio. Sotto accusa la strana velocità di erogazione, alla richiesta effettuata 
il 15 marzo sono seguiti i finanziamenti concessi il 23 e secondo i consiglieri Andrea Causin e 
Claudio Sinigaglia del Pd e Gustavo Franchetto dell’Idv, questi soldi ben poco avrebbero a che 
fare con la promozione turistica.  
Lapalissiano il leghista Gianpiero Possamai nel riferirsi alla faccenda giudiziaria che vede il suo 
partito coinvolto: «Chi è riconosciuto colpevole deve pagare». «La relazione di oggi-  
ha commentato Moreno Teso del Pdl - ha messo in luce un aspetto parziale dell’erogazione fondi 
nel settore turistico da parte della giunta. E’ la classica punta dell’iceberg e quel che interessa  
è conoscere nei dettagli come sia stato speso il milione e 900 mila euro a disposizione». 
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